

「向かい風」と「追い風(ぜ)」 → 全国走破！BROMPTON の旅

今回はサイクリングのお話です。

俳優火野正平が、視聴者の思い出の場所を自転車で巡る「こころ旅」という番組があります。彼のキャラとゆるい空気がなんとも心地良い番組です。テレビに映し出される全国各地の景色は、自身が若いころ自転車で旅をしていた頃とは大違い、驚くほど変わってしまっています。それでも覚えのある地名や、自転車の目線で撮られた映像は、懐かしさと共に昔の風景を思い出させます。決め台詞「人生、下り坂最高」とばかり、火野正平と一緒にバーチャルサイクリングを楽しんでいました。

景色の変化を楽しみ、風を感じて颯爽と走り抜ける快感がサイクリングの魅力です。「また走ってみようかな」ふとそんな気持ちになったときにある出会いがありました。平成26年秋のことです。

BROMPTON (ブロンプトン) は、小さな自転車屋のショーウィンドウで見つけました。コンパクトに折りたたまれていましたが、その特徴や機能が理解できる姿をしていました。また、デザインにも惹かれました。アーチ型に少し湾曲したメインフレームが独特のフォルムで、カラーバリエーションも「俺の自転車」を演出してくれるものでした。「こんな自転車知らなかった」心を驚つかみにされていました。BROMPTON は20秒位で折りたためます。後輪をメインフレームの下に折り返し、前輪はメインフレームを折ってたたみ込む。サドルを下げ、ハンドルを折りたためば完了です。タテ×ヨコ58cm程の手荷物になり、キャスターが付いて持ち運びが楽、手軽に電車やバスに持ち込んでサイクリングが楽しめます。何やら楽しいことになりそう…と夢が膨らみました。



折りたたまれた状態の
BROMPTON

平成27年3月末、BROMPTON を手に入れました。



The BROMPTON (英国製)

サイクリングはスポーツです。身体を使います。半世紀近いブランクで、体重は増える一方だし筋力は衰えているし…。むかし取った杵柄でも、下り坂を選んで走るにしても、身体を鍛えなければ風を切って走れません。近くの公園で20～30km程度のトレーニングを始めました。週2回3ヶ月位走れば何とかなるだろう思いましたが、自転車に慣れることは出来ても身体はなかなか鍛えられません。それでも60km位は走れるようになって、淀川や木津川、大和川、石川などのサイクリングコースや大阪近郊をあちこち走り始めました。紀州街道、竹内街道、高野山、鞍馬、吉野も走りました。電車～サイクリング～電車で手軽に輪行できるのです。

目標にしていたしまみ海道にも挑戦しました。新尾道から大三島に泊まって今治まで完走、行き帰りはJR新幹線と特急です。東京/多摩川や荒川、信州/白馬安曇野、山口/角島大橋にも行ってきました。

「全国走破！」と風呂敷を広げましたが、行きたいところはいくらでもあります。旧街道やローカル線も好いですね。暑さが和らいだら BROMPTON の旅を楽しもうと企てています。気持ちが萎えてしまわないうちに。

(理事 竹内哲)

※次回のタイトルは、「び」から始まることばです。